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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

por intermedio del organismo que corresponda, informe con relación al programa 

provincial "Lote Propio" en la localidad de Santa Isabel, Departamento General 

López, lo siguiente: 

a) En qué términos continua vigente el programa; 

· b) Si es posible otorgar un nuevo convenio que permita garantizar las cinco 

viviendas que quedaran afuera del último convenio firmado. 

e) Si el programa continuara vigente pero no fuera posible el convenio 

solicitado, informe cuales son los motivos que así lo justifican y cual será 
le mecanismo aplicado para garantizar el objetivo prometido por el 

programa en dicha localidad. 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 
El cambio de gestión política ha generado en nuestros 

ciudadanos y ciudadanas una incertidumbre que no debiera ser parte de un 

proyecto de gestión pública provincial. El programa Lote Propio está destinado a 

grupos familiares que no tienen posibilidades de construir su vivienda. 

Desde la Comuna de Santa Isabel se realizaron las gestiones 

necesarias para la firma de un convenio en 2019, el cual no fue llevado adelante 

luego del cambio de gestión gubernamental provincial; hace dos meses, dando 
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de baja el convenio por 1 O hogares, se firmó un nuevo convenio por 5 viviendas. 

Esto significo que solo la mitad pudo acceder a su derecho de la casa propia. 

Festejamos el logro de estas familias, pero instamos a la firma 

de un nuevo convenio para poder a todos y todas las isabelenses. Lo solicitado 

es urgente para las personas que allí residen y sueñan con una casa propia, no 

hay pandemia que sirva de excusa para postergar de esta manera los derechos 

de nuestros ciudadanos y ciudadanas. 

Existe una enorme preocupación desde el bloque de la UCR 

frente a los derechos afectados; por todo esto, solicitamos el acompañamiento 

de esta iniciativa. 
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